

## **ABSTRAK**

### **Gambaran Pelaksanaan Kegiatan Posyandu di Lunang Selatan Kecamatan Lunang Silaut Kabupaten Pesisir Selatan**

**Oleh: Nurul Hayati**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya partisipasi ibu balita dalam pemanfaatan pelayanan pada kegiatan posyandu, dimana pada saat kegiatan berlangsung sebagian besar ibu balita hadir, selain itu posyandu melati putih ini memiliki banyak prestasi dari berbagai perlombaan, baik tingkat kecamatan, kabupaten, maupun propinsi. Hal ini diduga karena pelaksanaan kegiatan posyandu berjalan dengan baik dan lancar, sehingga partisipasi masyarakat dalam mengikuti kegiatan ini tinggi. Penelitian ini bertujuan untuk Menggambarkan Pelaksanaan Kegiatan Pos-yandu di Lunang Selatan Kecamatan Lunang Silaut Kabupaten Pesisir Selatan yang terdiri dari kegiatan kesehatan ibu dan anak, kegiatan keluarga berencana, kegiatan imunisasi, kegiatan peningkatan gizi, dan kegiatan pencegahan diare.

Penelitian ini termasuk penelitian deskriptif kuantitatif, karena ingin menggambarkan seluruh variabel-variabel dalam penelitian ini. Populasi dari penelitian ini adalah ibu-ibu balita di Posyandu melati putih yang berjumlah 127 orang, pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan cluster sampling, dengan subjek yang diambil 25% atau sebanyak 33 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket, sedangkan alat pengumpul data yang digunakan adalah kuesioner. Teknik analisis data yang digunakan adalah rumus persentase.

Dari hasil penelitian ditemukan bahwa pelaksanaan kegiatan posyandu di Lunang Selatan Kecamatan Lunang Silaut Kabupaten Pesisir Selatan adalah : (1) sebagian besar peserta posyandu menyatakan bahwa pelaksanaan kegiatan kesehatan ibu dan anak sering dilakukan oleh kader dan petugas kesehatan, (2) Sebagian besar peserta poyandu menyatakan bahwa pelaksanaan kegiatan keluarga berencana sering dilakukan kader dan petugas kesehatan, (3)Sebagian besar peserta posyandu me-nyatakan bahwa pelaksanaan kegiatan imunisasi selalu dilakukan kader dan petugas kesehatan, (4) sebagian besar peseta poyandu menyatakan bahwa pelaksanaan ke-giatan gizi selalu dilakukan kader dan petugas kesehatan, (5) sebagian besar peserta poyandu menyatakan bahwa pelaksanaan kegiatan pencegahan diare sering dilakukan kader dan petugas kesehatan. Dari temuan diatas dapat diambil kesimpulan bahwa pelaksanaan kegiatan posyandu di Lunang Selatan Kecamatan Lunang Silaut Kabupaten Pesisir Selatan berjalan dengan baik dan lancar. Saran secara umum agar posyandu ini lebih dapat mempertahankan prestasinya dan lebih meningkatkan lagi prestasinya.